El VALLÈS de las BUENAS NOTICIAS

A las puertas de Navidad, los manteles de las casas (unas más que otras) lucirán sus mejores estampaciones de cara a reunir en torno a la mesa, familias, amigos... Dicen que los que vienen son días de compartir, de ayudar especialmente a aquellos que más lo necesitan estos días en que el calor de la tradición determina la importancia de la vuelta a casa de los que están lejos y de los que están más cerca (más allá de los regalos y los parabienes). Con las tradiciones a cuestas, hay otra clase cuestas que muchos ciudadanos no podrán hacer realidad estos días por pasar problemas

serios en sus economías familiares. Más allá de estas cuestiones también hay quienes durante estos días y desde hace semanas llevan a cabo campañas de recogida de alimentos para distribuirlos entre las entidades, asociaciones, ayuntamientos... que las recogen y que tienen como destino aquellas personas que también desean celebrar la Navidad (reuniones familiares alrededor de una mesa con buenos o humildes manjares), pero que no lo pueden hacer debido a la crisis.

Que la Navidad sea para todos... lo mejor posible. Esfuerzos realizados por diversos colectivos, como el de los Mossos d'Esquadra de Granollers, permiten unir muchos granos de esfuerzo que cantidad de personas agradecerán hoy, mañana...

El Ayuntamiento de Granollers aprueba el Presupuesto

Municipal de 2013 con protesta incluída.

en 33 segundos

El proyecto de Can Muntanyola empieza a realizar sus primeras acciones.

El voluntariado educativo, nueva propuesta del sector de la enseñanza en tiempos de

Detenidos por incendiar 18 contenedores en el centro de Granollers.

Consell Comarcal y Llavors Orientals promueven la "mongeta del carai".

Un tránsfuga de CiU salva el gobierno de ICV-EUiA de La

Llagosta.

Aquella nevada de... 1962. Texto y fotos de un acontecimiento excepcional.

El Dakar calienta motores y los vallesanos se muestran esperanzados.

La Policía de Les Franqueses mejora sus condiciones laborales.

Con los mejores deseos... en Navidad

El martes pasado hubo Pleno Municipal de presupuestos. Granollers (ésta es una mala noticia) sigue los pasos de otros municipios y se ajusta el cinturón de cara al año que viene. Hay buenos deseos para que algunas partidas no afecten a los ciudadanos y dicen que se ha hecho un esfuerzo para que no aumente la presión fiscal. Los presupuestos fueron aprobados con los votos favorables del PSC, mientras que el resto de partidos (nadie votó en contra) se abstuvieron (CiU, ICV-EUiA, PP y Acció Granollers). La nota emotiva navideña la pusieron el Papá Noël&Francesc Payàs y Josep Bover, que no es poco.

El Consell Comarcal y Llavors Oriental promueven la "mongeta del carai" y otras variedades que resultan unas exquisiteces en nuestra comarca, además de una actividad económica que involucra a unos cuantos productores del Vallès. Se confirma que aún se cultivan en nuestra comarca un total de 25 variedades. Han recuperado alguna variedad menos conocida, como "la mongeta del carai" que se ha vuelto a cultivar en Santa Eulàlia de Ronçana.

Seguimos en el Circuit de Catalunya de Montmeló dando vueltas a un asunto, el del apoyo económico de las administraciones, que ofrece buenos resultados para el Vallès. Un reciente

acuerdo permitirá a este equipamiento deportivo contar con una nueva ayuda para llevar sus planes adelante. En este caso la Diputación de Barcelona colabora con un millón de euros. La semana pasada eran cuatro millones de euros los entregados por el Ayuntamiento de Barcelona...

Dice el refrán que... "Año de nieves, año de bienes". Por lo que se deduce hasta ahora, este año 2012 de nieve... más bien poca, pero sí recordamos lo que pasó hace 50 años en la comarca con la gran nevada de 1962. Cincuenta años más

tarde, hacemos memoria de aquel acontecimiento que en su momento causó problemas, pero que hoy y desde el recuerdo... llama a la nostalgia. En la portada reproducimos, para conmemorar aquella excepcional nevada, una acuarela de Joan Torrabadella publicada en Vallès el año 1963, cuando se confeccionó un extra del tema con motivo del primer año del acontecimiento.

Y una más de solidaridad para cerrar página. Hace unos días los jugadores del Fraikin BM Granollers visitaron a los niños que estaban ingresados en el área de Pediatría del Hospital. Es nuestra foto de la semana.



Us desitgem Bones Festes!

I XAVIER SOLANAS

OBERT ELS DIES 23 i 30 de desembre

Ctra. C-17 km 27 L'Ametlla del Vallès